
México, D.F., 12 de mayo de 2014. 
 
 
Versión estenográfica de la Sesión Extraordinaria del Pleno del 
Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de 
Datos, llevada a cabo en el Sala de la Transparencia y Privacidad.  
 
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Empezamos 
con los medios de impugnación interpuestos.  
 
Secretaría de Acceso a la Información Cecilia del Carmen Azuara 
Arai: Sí. Empezaríamos, entonces votarían primero los de Sigrid.  
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Adelante. Yo 
no tengo ningún problema en aprobar primero los de Sigrid.  
Aprobados de forma. 
 
Comisionada Sigrid Arzt Colunga:  Es que ya estamos en la sesión.  
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Los recursos 
de forma de Sigrid Arzt, someto a su consideración. 
 
Yo estoy de acuerdo en aprobarlos.  
 
Comisionada María Elena Pérez-Jaén Zermeño: En cuáles estamos, 
están con los acuerdos de ampliación, son éstos, ¿no?  
 
Secretaría de Acceso a la Información Cecilia del Carmen Azuara 
Arai: Sí. 
 
Comisionada María Elena Pérez-Jaén Zermeño: Perdón. 
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Estamos en 
los acuerdos de ampliación, en efecto.  
 
Y empezamos por orden alfabético, empiezan los de Sigrid Arzt.  
 
Yo estoy de acuerdo en aprobarlos.  
 



Comisionado Ángel Trinidad Zalvídar: Aprobados.  
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Seguimos con 
los míos.  
 
Someto a su consideración mis recursos.  
 
Comisionada Sigrid Arzt Colunga: Aprobados.  
 
Comisionado Ángel Trinidad Zalvídar: Aprobados.  
 
Comisionada María Elena Pérez-Jaén Zermeño: Aprobados.  
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Seguirían los 
de la Comisionada Pérez-Jaén.  
 
Yo los apruebo. 
 
Comisionado Ángel Trinidad Zalvídar: A favor. 
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Y 
concluiríamos con los del Comisionado Ángel Trinidad. 
 
Yo estoy de acuerdo en aprobarlos. 
 
Comisionada Sigrid Arzt Colunga: De acuerdo. 
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: El segundo 
tema es el listado de proyectos de resolución que sometieron en  
tiempo y forma concedido a los integrantes del Pleno del IFAI, por 
parte de los comisionados ponentes, a través de medios electrónicos.  
 
Creo que ahí no hay ninguno. 
 
Comisionada Sigrid Arzt Colunga: No. 
 
Secretaría de Acceso a la Información Cecilia del Carmen Azuara 
Arai: Sí, son los que se acaban de votar. 
 



Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Exacto. Y el 
tercero, simplemente para seguir el Orden del Día, las resoluciones 
definitivas de procedimiento de verificación por falta de respuesta y 
ampliaciones de plazo que se someten a votación de los 
comisionados.  
 
Ceci, tenemos verificación y ampliación de plazos y ya están votados. 
 
Secretaría de Acceso a la Información Cecilia del Carmen Azuara 
Arai: Ya estarían votados, exactamente, en esta sesión. 
 
Y se había dado cuatro recursos de forma.  
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Y ahí 
concluimos entonces. 
 
Secretaría de Acceso a la Información Cecilia del Carmen Azuara 
Arai: Nada más hay dos acuerdos adicionales que me parecen, 
bueno, un acuerdo en todo caso, ya lo tienen, que están agregados,  
 
Secretario de Protección de Datos Personales Alfonso Oñate 
Laborde: Nada más antes y simple y sencillamente para tranquilidad 
de los comisionados, tenemos 148 recursos de protección de datos 
que han sido turnados, sin embargo no tenemos ningún aviso que sea 
urgente, el más próximo es un recurso turnado a la ponencia del 
Comisionado Laveaga, que vence el 11 de junio, entonces no 
tenemos. 
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: A un mes 
prácticamente.  
 
Secretario de Protección de Datos Personales Alfonso Oñate 
Laborde: Así es.  
 
Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: Muy bien. 
 
Comisionada María Elena Pérez-Jaén Zermeño: Puros acuerdos de 
admisión  
 



Comisionado Presidente Gerardo Laveaga Rendón: ¿Quieres 
comentar algo más? 
 
Comisionada María Elena Pérez-Jaén Zermeño: A ver, perdón, 
Cecilia, es que yo nada más una cuestión, estamos votando puros 
cuerdos de admisión, una verificación por falta.  
 
Secretaría de Acceso a la Información Cecilia del Carmen Azuara 
Arai: Ampliaciones y cuatro de resolución de forma.  
 
Comisionada María Elena Pérez-Jaén Zermeño: ¡Ah! De 
verificaciones por falta de respuesta nada más cuatro, OK. 
 
Secretaría de Acceso a la Información Cecilia del Carmen Azuara 
Arai: Sí, como se les presentó el Acta, nada más en esos términos. 
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